

夢に向かってのふみ出す・

やさしく かしこく たくましく

令和5年度 四ツ屋小学校

学校報 No.41 令和5年12月1日

『 職業体験 』 (総合的な学習の時間 11/24 金) 6年生

四ツ屋小学校では、毎年地域の企業等にご協力いただき「職業体験」を実施しています。 今年度は4か所で貴重な体験をさせていただきました。これは「総合的な学習の時間」とい う授業の中で、「自分の将来について考える」ことをねらいとして計画されているものです。 また、自分たちの身近な地域で働く人についても知る機会にもなりました。本当にありがと うございました。









(株) 佐々木丸六工務店

セブンイレブン大仙四ツ屋店









四ツ屋こども園

響屋大曲煙火株式会社

『クラブ見学』(11/24 金 6校時) 3年生

4年生になると「クラブ活動」が始まります。四ツ屋小学校では4つのクラブを設定して おり、自分で選んだクラブ活動を年間10回程度行う計画です。子どもたちがとても楽しみ にしている活動であり、どんな活動をするのかを知り、早いうちに見通しをもってもらうた めに今年のうちに見学をしてもらっています。



アートクラフト (ゆりの木ホール)



スポーツA (体育館)



パソコン (パソコンルーム)



スポーツB (3階ワークスペース)

3年生 『国語の研究授業』(11/29 水 2校時)

南教育事務所雄勝出張所から指導主事の先生をお迎えし、3年生の国語の研究授業が行われました。今日の授業は地図を見て自分で物語を作るというものです。タブレットを使い、自分の考えを紹介し合いお互いにアドバイスしながら文章を組み立てていきました。子どもたちが作る物語の構想は、なかなかおもしろいものが多く、想像力の豊かさに驚かされました。

の5年生(鎌田さん、佐藤さん)の感想文が学校へ届きましたので紹介します。



『水土里キッズのわくわく探訪inだいせん・みさと』

本校から2名参加しました ※詳しくは水土里ネット秋田のホームページをご覧ください 去る9月9日(土)に秋田県土地改良事業団体連合会(水土里ネット秋田)が主催する、「土地改良施設巡りや農業体験等を通じて、子どもたちに農業・農村の理解を深めてもらう体験型イベント」が大仙市と美郷町を会場に行われました。太田地区のほ場や六郷の湧水群を見学しました。参加した本校

「思い出のある美郷町(鎌田さん)」

私はこの美郷町の水の見学に行ったときにとてもワクワクしていました。美郷町の水はどのように使われているのか、紹介してくれた人が分かりやすく教えてくれたので詳しく知ることができました。その中で興味をもったことは、水で野菜を冷やすことでした。美郷の水を使ったそうめんをお昼に食べたら、とても冷えていておいしかったです。ニテコの水は飲めなくて味わえなかったけれど、その他の料理はおいしく味わって食べました。次に大区画ほ場整備で見た、田んぼを広くする作業では、田んぼの下の水(地下水)を抜く、「くるくるとした機械」を初めて見ました。どうして田んぼを大きくするのか理由が分からなかったので、後で調べてみようと思いました。枝豆取りでは、いっぱいあった枝豆をみんなで協力してたくさん収穫できました。たくさん取った枝豆を袋に入りきらないほど持ち帰ったら「たくさん持ってきたね!」と驚かれました。その枝豆をパパとお母さんと弟でおいしく食べました。短い時間だったけれど、友達と一緒に美郷町のことも知ることができました。ありがとうございました。

「六郷湧水群はすごい! (佐藤さん)」

私が「わくわく探訪inだいせん・みさと」で一番すごいなと思ったことは「六郷湧水群」です。なぜかというと、一つ目は美郷町にある湧水群が百十四か所とたくさんあること、二つ目はとてもきれいでおいしくて「名水百選」にも選ばれていることから、一番すごいなと思いました。しかも水がきれいなところでしか生きられない「イバラトミョ」という小さな魚が住んでいて、六郷湧水群の水のきれいさを証明していることが分かりました。「ニテコ清水」では、私の大好きな「ニテコサイダー」を作っていたり、明治天皇の東北御巡幸の際に献上された「御膳水」としても知られているということも分かったりして、よかったなと思いました。最後に「御台所清水」は、六郷湧水群の中で最も有名な清水だということがよく分かりました。六郷湧水群を見て、「神秘」の水を体験できました。

<u>『作品展示』のお知らせ</u>

【児童生徒県南美術展】角館町平福記念美術館 令和5年11月26日(日)~令和6年1月24日(水) ※奨励賞 3年小松さん 5年小松さん 四ツ屋小学校は、各学年2名ずつ、合計12名の 作品が展示されています。

【人権標語コンテスト】大曲イオン 令和5年11月30日(木)~12月4日(月) ※大曲人権擁護委員協議会長賞 6年佐藤さん

※12月22日(金)~26日(火)沖縄県で行われる全国大会に出場します。 頑張ってください!!!

秋の火災予防運動 防火ポスターコンクール **優秀賞 佐々木さん**

大曲消防署長さんから 表彰を受けました!!



